
自我省思與改進 

每年遇到觀課時,雖然已是教學二十年以上的經驗,但是仍然感到惶恐.怕的是教

學的方式未能與時俱進,或是怕學生吸收消化不良.因此每一次雖然都是教一樣

的單元,但是仍然不斷的想去找出新的教學方式,或是能讓學生更快理解的方法.

一招半式闖江湖已不足以面對現在的教育環境.所以自己也戰戰兢兢的面對每一

次的教學活動.數學是學生比較懼怕的科目,因此要讓孩子能喜歡並鑽研數學,就

是我的首要之務. 

 

 

 

 

 


